
順番 質問者 質問事項 質問内容 質問の相手

1 平田康雄

小項目ごと

1 中学校における
部活動の地域移
行について

昨年度から３年間を運動部活動の地域移行のための改革推進期間として位置づ
け、モデル事業が実施されている。本年度は全国７県が重点地域として指定され
るとともに、モデル事業を実施する市町村も大幅に拡大された。以下について問
う。

(1) 部活動の地域移行について教育委員会の考えは。
・部活動の地域移行の在り方。
・本町における地域移行の取り組み状況。

(2) 運動部活動の地域移行の推進を。
・地域移行する予定の部活数や地域移行決定の時期。
・今後の地域移行の推進は。推進方策策定の考えなど。

(3) 部活動の外部指導員の現状や増員の考えなど。
・外部指導員のいる部活動や外部指導員の数。報酬の支払いや傷害保険の対象な
ど。
・外部指導員のいる部活動や外部指導員数の増。

教育長

2 生ごみの削減や
飛散防止につい
て

議会報告会において生ごみの削減や堆肥化などに関し、多くの意見が出された。
また、ごみ集積所における生ごみの飛散防止についても住民から要請があった。
以下について問う。

(1) 生ごみ処理の現状や課題、削減対策などは。
・可燃ごみの量や可燃ごみに占める生ごみの割合。
・可燃ごみとしての処理、資源回収ステーションや段ボールコンポストなどによ
る処理など、生ごみ処理の現状や課題。
・生ごみ削減対策など。　

(2) ごみ集積所における生ごみの飛散防止を。
・カラスなどによる生ごみ飛散防止対策など。
・蓋つきごみペールの利用促進と購入補助。

町長

2 中村竜博

小項目ごと

1 町長の公約の
「子育て支援と
教育環境の充
実」について

(1) 現在、本町が助成している青少年育成事業は。

(2) 事業助成の選定方法は。

(3) ＮＰＯ法人元気っ子未来塾が運営する「小郡・みい少年の船」事業への助成
を止めた経緯の説明を。

(4) 事業対象エリアの小郡市は人的、金銭的支援を継続しており、来年以降本町
は事業の対象外になる可能性が高まっているが、本町の見解は。

町長
教育長

2 県が進める陣屋
川調節池につい
て

(1) 本郷ふれあいセンター北部付近に建設予定の陣屋川調節池の進捗状況は。

(2) ７月に住民説明会がおこなわれていたが、説明会を知らなかったとの声も多
い。説明会に呼ばれた方の選定基準は。

(3) 説明会に来られてない方たちに向けて簡潔に内容の説明を。

(4) 今後の地域への説明や要望の収集方法は。

(5) 災害時以外の利活用について具体的な検討は。町から何か要望は出している
か。

町長

3 安丸眞一郎

小項目ごと

1 食品衛生法改正
に伴う諸課題と
町の対応につい
て問う

(1) 「かてて」で販売している漬物出品者の経過措置期間内及び終了後の動向
は。

(2) 製造設備改修に必要な費用の一部を補助する考えは無いのか。

町長

2 児童遊園などの
維持管理につい
て問う

(1) 宅地開発などに伴い緑地確保の観点から児童遊園などが増えている。現在、
地元にて維持管理されているが高齢化などで大きな負担となっており町有財産で
もあり町で維持管理の考えはないか。

(2) 現在、児童遊園などは子ども課、町立公園は建設課となっているが、住民
サービスの面からも建設課内に係を設置し、維持・管理を一括して所管すべきと
考えるがどうか。

(3) 宅地開発に伴う緑地などの確保について再考すべき時期に来ているのではな
いか。

町長
教育長

3 えだ豆収穫祭や
ドリーム祭りお
ける受入れ体制
や安全対策につ
いて問う。

(1) えだ豆収穫祭は今年で９回目を迎えたが、これまでの期間中における熱中症
などで救急搬送の実態は。

(2) えだ豆収穫祭は猛暑の中での開催となっており、来場者や出店者などへの熱
中症対策は大丈夫か。

(3) 開催時期の変更の考えは。

(4) えだ豆収穫祭やドリームまつりにおける来場者への対応として、町内巡回バ
スや送迎バスの体制は十分にとれているのか。

町長
教育長
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4 河野政之

大項目ごと

1 通学路の安全対
策について

国道500号線の渋滞により、裏通りの道路（ふれあい通り）が抜け道になって交
通量が多く危険である。通学路でもある、ふれあい通りの安全対策について問
う。

(1) 裏通りの道路（ふれあい通り）のスクールゾーンエリア拡大と路側帯新設の
検討を。

(2) 通学時間帯の車両通行止め（通行時間帯の規制）の検討を。

町長
教育長

2 排水溝の蓋設置
について

北山隈区19組住宅地と東側新住宅地を挟んだ排水溝の蓋設置について問う。

(1) 北山隈区19組住宅地東側に現在、建設中の住宅34戸が増えると予定されてい
る。子供の増員も見込まれる為、北山隈区19組住宅地と挟んだ排水溝の安全対策
が必要だと思うが、蓋設置はできないか。

町長

3 国道500号線と
生活道路の接続
について

(1) 北山隈区3組住宅周辺に接する国道500号線に、遠回りをしないで出入が出来
る生活道路を接続する考えは。

町長

5 平山賢治

大項目ごと

1 海外でのPR事業
について

(1) 事業の目的と成果、課題は。

(2) 当町における町長以下行政職員のこれまでの海外渡航について、行先、回
数、渡航人数（併せて特別職や職員ごとの回数も）、渡航費用の累計は。

(3) 現地での主な行動や、イベントの費用負担はどうか。

(4) 今後の目標や見通しについて。町長のトップセールスとはどのような意味合
いか。

(5) 当該事業の住民へのPRは十分にできているか。十分でないとすればその理由
はなにか。

町長

2 平和の発信につ
いて

来年は終戦から80年の節目となる。戦争体験者も年々お亡くなりになり、今後は
体験の継承や遺構の保存と活用、平和に関する啓発や学習が重要になってくると
考えるが。

(1) 戦争と平和に対する町の認識は。

(2) 経験の継承や遺構の保存、町内地域や近隣市町との連携などの取り組みはど
うか。

(3) 非核平和都市宣言も含め、平和に関する積極的な発信が必要ではないか。

(4) 職員が着用する被服のデザインや新しい町キャラクターの作成経緯、目的
は。当町にふさわしいか。

町長
教育長

3 健康保険証の取
り扱いについて

(1) マイナ保険証を取得していないことを理由とした不利益があってはならない
と考えるが、同制度の意義や課題をどう認識しているか。

(2) 資格証の発行事務について、具体的な流れはどうか。

町長
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